

NEWSPAPER

Semangati HBI ke 73 tahun 2023, Kanwil Kemenkumham NTB Gelar Gowes Santai Bersama

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 22, 2023 - 10:34



Kadiv Imigrasi Kemenkumham NTB Yan Wely Wiguna, (22/01/2023)

Mataram NTB - Berbagai kegiatan dalam rangka menyambut Hari Bakti Imigrasi (HBI) ke 73 tahun 2023 dilaksanan Kanwil Kemenkumham NTB. Hari ini salah satu dari berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan yakni Gowes Santai bersama seluruh keluar besar Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM

NTB, Minggu (22/01/2023).

Kegiatan Gowes Santai yang diselenggarakan Kanwil Kemenkumham NTB mengambil rute Star dari Depan Kantor Kanwil Kemenkumham NTB menuju jalan Pejangik hingga Cakranegara kemudian putar menuju Jalan Sriwijaya serta Majapahit dan finish kembali di Halaman Kanwil Kemenkumham NTB.

"Gowes Santai bersama seluruh pegawai serta keluarga besar Kanwil Kemenkumham NTB ini untuk menyemarakkan Hari Bakti Imigrasi ke 73 yang puncaknya jatuh pada 26 Januari 2023 mendatang,"Ungkap Kadiv Imigrasi Kemenkumham NTB Yan Wely Wiguna selaku ketua Panitia Gowes Santai HBI saat di wawancara Media ini disela-sela acara berlangsung di ruang Media Center Kanwil Kemenkumham NTB, (22/01/2023).

Lanjutnya, di usia ke 73 ini Imigrasi terus berusaha memberikan yang terbaik untuk masyarakat terutama dalam pelayanan. Ini sebagai wujud keberadaan pemerintah untuk masyarakat khususnya masyarakat NTB.

Dalam rangkaian kegiatan menyambut HBI kanwil kemenkumham NTB melakukan berbagai kegiatan diantaranya Baksos, Bakti kemanusiaan berupa donor darah, Layanan paspor Simpatik yang dilakukan di waktu weekend serta beberapa kegiatan lainnya.



Tentu kita berharap kedepannya Imigrasi akan semakin meningkatkan tugas-tugas layanan yang akan diberikan baik layanan paspor, izin tinggal bagi WNA maupun layanan lain yang ada di imigrasi.

"Sesuai instruksi Presiden Imigrasi harus meningkatkan layanannya untuk masyarakat, baik kepada masyarakat kita sendiri maupun wisatawan manca

negara,"jelas Wely.

Ia berharap keberadaannya di NTB dapat memberikan kontribusi dalam pembangunan daerah Nusa Tenggara Barat.

Lanjutnya, Kegiatan menyambut HBI tahun 2023 serentak dilaksanakan diseluruh kantor wilayah Kemenkum HAM. Sehingga diharapkan akan memberikan semangat baru dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

"Sukses selalu buat Imigrasi, Semoga keberadaannya semakin dirasakan oleh Masyarakat NTB pada khususnya,"pungkas Wely.

Gawes santai bersama ini juga dirangkaikan pengundian doorprize untuk mendapat bermacam hadiah menarik yang akan diberikan kepada peserta gowes yang beruntung .(Adb)